

万国のプロレタリア、被抑圧民族、団結せよ！マルクス・レーニン・毛沢東主義の旗の下、プロレタリア世界革命を進行せよ！昭和44年6月7日第二種郵便物認可(毎月3回2の日)

赤光

1970年
6月2日 号外

毎月2日、12日、22日発行
半年800千本1,500円(含送料)
定価 1部 1円

編集人 日本マルクス・レーニン主義者同盟
中央委員会 機関紙編集部 東崎 敏
発行所 東京都千代田区霞が関2-8-4(豊栄会館)
電話 レボルシオン 03-264-0677

6.13 首都 明治公園へ

六月決戦貫徹・機動隊殲滅
六〇年安保闘争六・一五二一〇周年

人民総武装大決起大会

基調報告 「六月決戦が切り拓く日本革命闘争の新局面」とわれわれの願い

六月一三日 午後五時三〇分 明治公園

豊浦 清

全日本の労働者、学生、市民諸君！
米帝のカンボジア反革命軍事介入に対し、全世界の人民が決起し、
迫害を包囲している。政府内部にさえ反対派を持つニクソンは、完全に
逆の気味で黒人学生は、底なし沼に足を踏み入れたニクソ
ンの氣味がいいじみがあがきに他ならない。
われわれは、カンボジアインドシナ人民の自から解放をめざす革
命戦争を断固支持する。米帝の反革命介入を絶対に許さない。アメリカ
の青年達の闘いに呼応して、全世界の人民が立ち上がった。ヨーロッパ
で、ラテンアメリカで……そして中国人民は、毛沢東主席の「反米闘争
支持」の声明に応えて、連日デモを展開がしている。日本
でも、五月五日、アジア会議への愛知外相の出席を阻止すべく、早
速からの決起が獲ちとられた。二九日、学生は全国ゼネストで起ち上がり
た。

安保自動延長一日米共声明路線を粉碎しよう

全世界の人民の包囲の中、帝国主義は追い詰められた。しかし、日本
帝国主義、佐藤内閣は、人民の意志と真向から敵対し、アジア革命に
反革命的に介入している。
全日本の労働者、学生、市民諸君！
今こそ、こぞって来るがるう。安保を自動延長し、物価を値
上げし「公害」で人殺しをし、労働者をこき使つ……このような
佐藤内閣を打倒しよう。佐藤内閣を打倒し、人民が自から社会を
つくる時代を切り拓こう。

われわれの闘いには、機動隊が待ちかまえている。あらゆるも
のを武器に使って、機動隊を殲滅しなければならない。今や、佐
藤は機動隊によつて守られているのだ。

六月一三日 明治公園へ総結集しよう

日本ML同盟は、六月一三日、明治公園において、六月決戦の
開始を宣言する政治集会を開催する。日本ML同盟は、六月決戦の
責任をもつて領導する。闘う人民は、六・一三明治公園に結集
し、六月決戦を共に闘い抜こう。

全國學生解放戰線 第三回臨時大会
労働者解放戰線 全國総決起集会
六月決戦へ戦闘宣言

全國學生解放戰線、労働者解放戰線は、そ
れぞれ臨時大会、全國総決起集会を開催し、
六月決戦に向けて戦闘態勢を築き上げた。
全國學生解放戰線第三回臨時大会における
中央執行委員会からの基調報告は、最後に次
のように言っている。

六月決戦をその最前線に立つて領導する
部隊は、わが全國學生解放戰線以外ありえ
ないことを自信をもつて宣言することができ
ない。『被壓制の死闘を革命派の最前線で闘い抜
いたわれわれは、最も強運されたけれどもそ
うであるが故に最もに戦えられてゐる。思
政が、日和見諸派が恐れる風流とは、思
想性、組織性、戦闘性において最もすぐれて
いるからに他ならない。

われわれは、この詩りにすべき伝統ある
ML魂を自らのものとし、六月決戦を十一
月決戦をはるかに凌駕する闘いとして実現し
なければならない。

六月決戦の意義を一点の曇りもなく鮮
明にし、人民総武装の最先頭で闘い抜く決意
を打ち固めよう。強固な軍團を建設し、六月
決戦を闘い抜こう。

又、労働者解放戰線全國総決起集会は、次
のようないふる。労働者軍團結成宣言を発した。
われわれは今、ます何よりも六月決戦
を全組織あげて勝利させること。そのため
に敵機動隊を殲滅破壊する必勝の労働者軍團
を建設することにある。

昨年、新宿騒乱大闘争に初陣を飾つ
たおが労働者解放戰線は、熾烈を極めた日本
階級闘争の激動の中で構二才にならうとして
いる。帝国主義支配秩序を打破する工作
活動を地域、職場で展開してきたわれわれは
いまこそその一切の成果を、七〇年代階級闘
争勝利への命がけの飛躍として労働者軍團創
出に結集せなければならぬ。十一月決戦
以後われわれが目指して来た武装した大衆の

學生、労働者解放戰線の戦闘態勢は固つた。
六月決戦の鍵は、安保非常体制を打破し、機
動隊を殲滅できるかどうかにかかる。
解放戦線の軍團は、鐵の軍團を構成しつつある。巨
萬の人民がML旗の下に結束し、軍團に就く
なら、機動隊の粉碎は全く可能である。
あらゆるものを使ひ出し、街頭に出よ！
解放戦線軍團は血路を拓く！全人民は共に
闘おう！